

自由記述について

さまざまなご意見をいただきました。ありがとうございます。

今回いただいたご意見を大切にしながら、次年度以降、本校の教育活動をよりよいものにしていきたいと考えています。

今後とも、山手小学校のすべての子どもたちのよりよい学びのために、ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

学校行事・授業参観に関すること

○「厳しい暑さによる子どもの健康を考慮しての運動会の開催時期の見直し」について意見をいただきました。

→昨今の厳しい暑さに関しては学校としても憂慮していたところでした。そのことを踏まえて、来年度は運動会の10月開催を予定しています。また、今年度の70周年記念式典において、PTAより児童用のテント20基をご寄付いただきましたので、熱中症対策として活用させていただきます。ありがとうございました。

○「校内音楽会での写真撮影、ビデオ撮影」と「保護者の観覧」について意見をいただきました。

→今年度より写真撮影、ビデオ撮影を可としたことで非常によかったという意見をいただいた反面、昨年度とは異なり、保護者の方の観覧を自由にすることで、当該学年の保護者の方が前で見られない等の事態が起こってしまいました。誠に申し訳ございませんでした。これらの反省を踏まえて、次年度の形態を校内で検討していきたいと考えています。

宿題に関すること

○「クラスによって宿題の量が全然違うように思う」という意見をいただきました。

→宿題の量については、学年で概ね揃えるようにしています。子どもたちにとって負担となりすぎないように配慮していきます。

授業に関すること

○「体育の授業時における長袖トレーナーの着用」について意見をいただきました。

→体育の授業時における長袖トレーナーの着用については、学年だよりで記載したり、各クラスで指導したりしていますが、全ての子どもたちに伝わるように配慮していきます。

教職員に関すること

○「保護者の方との連携や子どもとの接し方」について意見をいただきました。

→学校としても保護者の方との連携を強化していくことは非常に重要だと認識しています。学校と保護者の方とが連携することで情報を共有し、子どもたちがよりよい方向へ進めるように支援していくことが大切であり、今後もそのことに留意して、学校の教育活動を推進していきたいと考えています。

○「教員、サポート要員が少なすぎる」という意見をいただきました。

→教員の数は法規的に規定があり、学校の裁量で増やすことが難しいのが実情です。今いる人材を有効に活用しつつ、一人ひとりの子どもたちの成長に寄り添ってまいりますので、何卒ご協力とご支援の程、よろしくお願いいたします。

学級編成に関すること

○「1クラスの人数を減らしてもらいたい、子どものためにも先生のためにも。」という意見をいただきました。

→1クラスの子どもの数は、国や大阪府によって定められており、段階的に35人学級が実施されています。来年度は、全学年35人学級となります。但し、この数に支援学級の子どもたちは含まれません。毎年、12月と2月（必要に応じて）に行う「在籍見込み調査」に基

づいて学年のクラス数が決まりますので、ご協力ください。

連絡に関すること

- 「さくら連絡網の活用」について意見をいただきました。
→吹田市では全ての小学校、中学校でさくら連絡網の運用をしています。その活用方法の1つとして、ご家庭へのメッセージ送信機能があります。資料を添付することもできます。今後、ご家庭への連絡の際に有効に活用していけるように検討していきます。
- 「学校日より、学年だよりの発行のタイミング」について意見をいただきました。
→できるだけ早くご家庭へお渡しできるように意識はしていますが、次月の行事予定の内容や時期の確定するタイミング等によって、お渡しできるのが月末となっています。ご迷惑をおかけしますが、何卒ご了承ください。
- 「クラス日より」について意見をいただきました。
→子どもたちの学校生活の様子を少しでも知りたいという保護者の方のお気持ちは十分にわかります。しかし、学級通信は必ず出さなければならないものではないということもご理解いただければ幸いです。

学校全般に関すること

- 「土日や夕方以降の連絡」について意見をいただきました。
→吹田市では全ての小学校、中学校で教職員の働き方の見直しを進めています。勤務時間外の電話に関しては、音声アナウンスによる対応を行っています。趣旨をご理解の上、ご協力いただきますようお願いいたします。
電話対応時間につきましては、原則、平日の午前8時から午後5時30分までとなります。なお、長期休業中は、午前8時30分から午後5時となります。学校に緊急連絡が必要な場合は、下記連絡先へお願いします。

グリーンホスピタルサプライ吹田 管制センター
06-6318-9121
平日 午後5時30分～翌午前8時
土・日曜日、祝日、年末年始などの終日

防犯に関すること

- 「不審者が入り込むのが難しい環境ではない」という意見をいただきました。
→警備員に周知して警備意識を高めていくとともに、今後も来校者のチェックを入念に行っていきます。また、今年度は吹田警察とも連携しての不審者対応訓練を行い、教職員の防犯意識の向上も図りました。さらに防犯対策として、昨年度、正門、通用門に防犯カメラを設置しております。

※PTA 関連のご意見については、PTAにお伝えしています。

※この他にもご意見、励ましや感謝のお言葉もたくさんいただきました。全教職員で共有し、よりよい学校運営に努めていきます。